

12月5日(金) 年長保育ドキュメンテーション

先日は発表会にお越しくださり、そして感想も寄せて
いただきありがとうございました。
素敵な感想がたくさん！でしたので、
一部抜粋してご紹介します♪

手作りの小物も一生懸命考えて作
ったのだと思いますが、改めて子どもの
発想力に驚かされ、”やってみよ
う”という気持ちは見習いたいくらい
だなど感じました。

○○からもたくさん練習したと聞きましたが、本番を迎えるまでの準備
の段階からきっと子ども達の間では絆
も深まり、思いは1つになっていた
のだろうと思います。

何よりも皆が楽しんでいる姿が嬉
しかったです。



心温まる感想を
ありがとうございました♥

発表会の数日前から園に美容師さんが
来てくれたこと、大工さんのDVDを見たこ
と、メフオスさんがお部屋でチャーハンを
作ってくれたことなどを○○から聞いてい
たのですが、なんでだろう？と疑問に思
っていましたが、発表会の劇を見て、そうい
うことか！とすぐに繋がりました。役にな
りきるために本当の職業の方に実際の仕
事の様子を見せていただいたことは本当に
貴重な経験で子どもの心に一生残るものだ
と思います。

最後までどんな展開になるのかワクワク
が止まらないオリジナリティあふれる劇だ
ったと思います。

今日は『役交代』で

新たな”どろぼうがっこ”を楽しむことに！



憧れの衣装に思わずにっこり😊

美味しいチャーハン
作ろう♪



新しいメンバーでの
コース作り



美味しいくて
止まらない～！



ラジオ体操をして：



高速！
くぎ打ちの技！



張りきって
パトロール

やられたー



たのしかったね！



「この役、やりたかったの～！」という子もいれば、選んだ役に思い入れがたっぷりで「役は変えたくない！」と話す子も！セリフの確認はせずにステージに立ったのですが、全部バッチリ！ぼく・わたしの”どろぼうがっこうの劇”になったのだなあと嬉しく思いました。

残り少なくなった2学期も元気に楽しく過ごしたいと思います！

おしゃらせ

年少組から一緒に過ごしてきた
退園することになりました。お絵描きをしたり
鬼ごっこをしたり、たくさん遊んで楽しかったね！
離れていても友達だよ元気でね☆

ちゃんが

